



Landeshauptstadt München, BA-Geschäftsstelle Nord
Hanauer Str. 1, 80992 München

Referat für Stadtplanung und Bauordnung

Vorsitzender
Dr. Rainer Großmann

Privat:
Glockenbecherstr. 1 b
80935 München
Telefon: 089 3144571
dr.rainer.grossmann@gmail.com

Geschäftsstelle:
BA-Geschäftsstelle Nord
Hanauer Str. 1
80992 München
Telefon: 233 28562
ba24@muenchen.de

Ihr Zeichen, Ihre Nachricht vom
PLAN-HAII-5

Unser Zeichen
BA 24 06.04.2022 – TOP 3.10

Datum
12.04.2022

**Parkmeile Feldmochinger Anger;
Einrichtung eines landwirtschaftlichen Lehrpfades
im Rahmen des Programms "Post-Corona-Stadt"**

Sehr geehrte Damen und Herren,

der Bezirksausschuss 24 hat in seiner Sitzung am 06.04.2022 folgendes Projekt zur Parkmeile Feldmochinger Anger mehrheitlich beschlossen:

Im Rahmen des Programms „Post-Corona-Stadt“ soll auf der Parkmeile Feldmochinger Anger ein landwirtschaftlicher Lehrpfad eingerichtet werden. In die Planungen für den Lehrpfad sollen auch Landwirte aus Feldmoching eingebunden werden. Ansprechpartner ist Herr Martin Obersojer, Mitglied im BA 24. Außerdem soll in den Lehrpfad das Gartenprojekt Feldmochinger Anger gemäß Bürgerantrag vom 15.12.2021 integriert werden.

Begründung

Der Krieg in der Ukraine hat noch einmal deutlich gezeigt, wie wichtig die regionale Versorgung mit landwirtschaftlichen Produkten ist. Im 24. Stadtbezirk gibt es noch landwirtschaftliche Betriebe, die diese Aufgabe auch in Zukunft erfüllen können wie in einem Agrargutachten nachgewiesen wurde. Um die Bevölkerung für dieses Thema zu sensibilisieren und den Nachweis zu erbringen, dass Landwirtschaft auch in einer Großstadt einen wichtigen Beitrag zur Versorgung der Bevölkerung leisten kann, soll auf der Parkmeile Feldmochinger Anger ein landwirtschaftlicher Lehrpfad eingerichtet werden. Mit dem Lehrpfad wird sichergestellt, dass der Feldmochinger Anger als Frischluftschneise im Münchner Norden erhalten bleibt. Außerdem kann er durch eine entsprechende Gestaltung von Wegebeziehungen den Bewohnerinnen und Bewohnern eine sehr abwechslungsreiche Aufenthaltsqualität bieten. Während der Beschränkungen in der Coronapandemie waren die Freiflächen und landwirtschaftlichen Flächen im 24. Stadtbezirk bereits ein beliebtes Erholungsziel für viele Menschen.

Mit der Einrichtung eines Gartenprojekts sollen Kindern und Jugendlichen aus den Schulen und sozialen Einrichtungen im Stadtbezirk zur aktiven Teilnahme an gärtnerischen Tätigkeiten angeregt werden. Bei einem Rundgang durch den Lehrpfad können sie dann zusätzlich mit der Bedeutung von Lebensmitteln und deren Herstellung vertraut gemacht werden.

Für Rückfragen stehe ich Ihnen gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Gez.

Dr. Rainer Großmann
Vorsitzender